Postentgelt bar bezahlt

Auracher Gemeindenachrichten

An einen Haushalt der Gemeinde Aurach am Hongar Aurach, den

14. April 2009

Zahl:

4/2009



Einladung zum

Photovoltaik - Informationsabend

Informationsveranstaltung am Montag, 27. April 2009 um 19.30 Uhr im GH Riedl

Vorstellung des Photovoltaikprojektes durch Herrn Dipl. Ing. Dr. Kurt Leeb (MEA Solar). Es besteht anschließend die Möglichkeit zur Information und Beratung.







Nützen wir die Sonne zur Stromerzeugung auf der eigenen Dachfläche!

Gewinner soll in diesem Fall nicht nur die Umwelt sein, auch die Hausbesitzer können zu einem finanziellen Gewinn von mehreren tausend Euro kommen oder sich gegen Strompreiserhöhungen absichern. – Kommen sie, und informieren sie sich!



Und so funktioniert die Aktion:

- Sie haben eine optimale Dachfläche nach Süden mit einer Dachneigung von 30-40°?
- Das Dach ist nicht beschattet?
- Im Zählerkasten ist noch ein Messplatz frei?
- Sie möchten sich gegen Strompreissteigerungen absichern und dabei auch noch die Umwelt schonen?

Dann errichten und betreiben die E-Werke Wels AG und die Firma MEA Solar eine Photovoltaikanlage auf Ihrem Dach. Diese geht nach 12 Jahren in Ihren Besitz über.

Sie erhalten auf die Photovoltaikmodule eine Leistungsgarantie über 25 Jahre und beziehen somit 13 Jahre gratis Solarenergie von Ihrem Hausdach. Damit können Sie bis zu 10.000 Euro sparen. Mit der neuen Förderung des Klima- und Energiefonds können Sie Ihre Anlage aber auch selber betreiben und den Gratisstrom vom Hausdach sofort nutzen. Sie wählen somit aus zwei Fördervarianten.

Experten der Firma MEA Solar vereinbaren nach dem Vortrag – auf Wunsch – einen Termin mit Ihnen, um die örtlichen Gegebenheiten anzusehen und Sie zu beraten.

- Geringe Kosten
- Hoher Gewinn
- Mit neuer F\u00f6rderung nach interessanter

Produzieren Sie Ihren Strom selber!

Mit freundlichen Grüßen

Der Bürgermeister Erwin Bichler

Der Umweltausschuss Herbert Schwarz, Obmann